

## Edifier, prier, conserver et attendre

*« Mais vous, bien-aimés, vous édifiant vous-mêmes sur votre très-sainte foi, priant par le Saint Esprit, conservez-vous dans l'amour de Dieu, attendant la miséricorde de notre seigneur Jésus Christ pour la vie éternelle » (Jude 20-21).*

Jude nous donne beaucoup à penser dans ces deux versets. Tout d'abord, il nous encourage affectueusement à nous appuyer sur notre très sainte foi. J'ai une série d'exercices que je fais chaque matin pour m'assurer que je ne perdrai pas de mobilité avec l'âge. Si je manque quelques jours, les exercices me semblent d'autant plus difficiles. Pour édifier, il faut s'engager. Jude décrit notre foi comme « très sainte ». Elle est fondée sur le Christ et nous a apporté toutes les bénédictions que nous avons en Lui. Nous ne devons jamais la considérer comme acquise, mais nous engager à grandir en elle. Dans son dernier discours aux anciens d'Éphèse, Paul les recommande à Dieu « et à la parole de sa grâce, qui a la puissance d'édifier » (Actes 20:32). Jude met l'accent sur notre responsabilité à l'égard de notre propre bien-être spirituel.

Deuxièmement, Jude nous encourage à prier dans l'Esprit Saint. Nous ne devons pas compliquer ces mots à l'excès. Le ministère du Saint Esprit consiste à glorifier le Christ dans nos cœurs et nos vies. Prier dans le Saint Esprit, c'est être amené à prier pour les choses qui glorifient Christ dans nos cœurs et qui nous donnent les moyens de le suivre et de le servir fidèlement. L'Esprit de Dieu nous conduira toujours dans la bonne direction (Actes 16:6-10). Nos prières devraient être guidées par Celui qui « intercède pour les saints, selon Dieu » (Romains 8:26-27). C'est ainsi que nous découvrons la pensée du Christ et la bénédiction de Dieu.

Troisièmement, nous devons nous conserver dans l'amour de Dieu. Cela signifie que nous devons toujours être conscients de l'amour de Dieu qui repose sur nous, persuadés que nous ne pouvons pas être séparés de « l'amour de Dieu, qui est dans le Christ Jésus, notre Seigneur » (Romains 8:39). Cette assurance est donnée par la parole de Dieu et par l'Esprit de Dieu. L'Esprit de Dieu répand l'amour de Dieu dans nos cœurs (Romains 5:5). Lorsque nos petits-enfants étaient jeunes, nous les emmenions souvent au bord de la mer. Ils ne se lassaient jamais d'aller à la mer pour remplir leurs seaux. La mer était vaste et ils avaient beau remplir leurs petits seaux, elle ne diminuait pas. Mais la joie et le plaisir que leur procuraient leurs seaux remplis d'eau de mer leur permettaient de retourner

à la source encore et encore. Il en va de même pour nous. Lorsque nous apprécions l'amour de Dieu et que nous y puisions, Il remplit nos cœurs et déborde en témoignage du Dieu de toute grâce.

Enfin, nous attendons « la miséricorde de notre seigneur Jésus Christ pour la vie éternelle ». Les bénédictions de la foi en Christ ne se limitent pas au présent, mais embrassent l'avenir. Notre « bourgeoisie est dans les cieux, d'où aussi nous attendons le Seigneur Jésus Christ comme Sauveur » (Philippiens 3:20). Dieu, en Christ, est descendu jusqu'à nous dans toute la richesse de Sa miséricorde (Éphésiens 2:4). Cette œuvre de salut sera pleinement accomplie lorsque, par cette même riche miséricorde, le Christ retirera les siens du monde pour les amener dans la maison du Père, et notre maison, dans les cieux (Jean 14:1-3). Jude nous encourage à vivre dans l'attente de ce jour et à ne jamais cesser de nous édifier en Christ, de prier en communion avec le Saint Esprit et de nous garder dans l'amour de Dieu.

**Gordon D Kell**